

EN ANDACOLLO: **Puntajes PAES suben gracias a plan académico**

**En promedio hubo alzas de entre 150
y 200 puntos respecto de los
diagnósticos iniciales.**

TRINIDAD VALENZUELA V.

El acompañamiento académico y el acceso a herramientas de preparación para la educación superior pueden marcar una diferencia concreta en las trayectorias educativas de jóvenes de enseñanza media.

En ese contexto, el preuniversitario impulsado por Teck CDA ha generado impacto positivo en los jóvenes de la comuna de Andacollo, lo que se refleja en un aumento sostenido de los puntajes de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Durante el último proceso participaron 65 estudiantes, de los cuales 59 se inscribieron para rendir la PAES. Los resultados académicos evidencian mejoras significativas respecto de los diagnósticos iniciales, con incrementos promedio de entre 150 y 200 puntos, en lenguaje, matemáticas, historia y ciencias. Este avance se ha sostenido en el tiempo y se relaciona directamente con la asistencia y el acompañamiento pedagógico permanente, explicó el coordinador de Relaciones Comunitarias de Teck CDA, Jorge Valdebenito: "Este programa refleja cómo el trabajo colaborativo permite am-

pliar oportunidades reales para jóvenes de Andacollo, fortaleciendo el capital humano local y el desarrollo futuro de la comuna".

También se ha producido un cambio en las preferencias vocacionales de los estudiantes de Andacollo. A diferencia de años anteriores —cuando más del 70% optaba por carreras técnicas—, en este proceso, el 92% de los estudiantes optó por universidades y solo un 7% por centros de formación técnica.

En cuanto a la elección de carreras, un 55,6% de las postulaciones se concentró en el área de la salud, en programas como medicina, enfermería, kinesiología, odontología y psicología; mientras que un 22,2% correspondió a carreras vinculadas a la minería, y un 16,7% al ámbito de la educación. Este resultado evidencia una ampliación de horizontes académicos y una mayor diversidad de opciones profesionales para los egresados de la comuna.

El preuniversitario se desarrolla gracias a una alianza entre Teck, la Fundación Telos y los establecimientos educacionales de la comuna (Colegio Parroquial y Liceo Pedro Regalado Videla), que facilitan infraestructura para el desarrollo de las clases.